
 
      Ill.mo Sig. Sindaco del Comune di Carpi 
      Ill.mo Sig. Presidente del consiglio Comunale di Carpi 
      Ill.mo Sig. Assessore competente D’Addese 
 
OGGETTO: interrogazione sulle modifiche alla viabilità in centro storico 
 
Ho appreso unicamente dalla stampa riguardo all’intenzione della Giunta  di modificare la viabilità 
in centro storico, in particolare delle Vie Nova e Rovighi 
 
Rilevato che l’entrata in vigore delle modifiche era prevista inizialmente per il 15 Agosto, poi 
posticipato al 28 Agosto, ed ancora rimandata al 10 Settembre tanto che a tutt’oggi nessun 
provvedimento è stato preso  
 
A conoscenza che la Giunta sta trattando con le associazioni di categoria tali provvedimenti ad un 
tavolo esterno alle istituzioni cittadine, quali il Consiglio Comunale e la sua Commissione 
Territorio, dove per dovere di correttezza e pubblica trasparenza andrebbero presi tali 
provvedimenti attraverso un leale confronto tra i rappresentanti eletti della città per proposte e 
correttivi da prendere in merito 
 
Considerando inoltre che gli operatori del centro storico hanno da poco terminato di sopportare i 
lavori del cantiere in Corso Alberto Pio, che sono ancora in corso i lavori in Via Guaitoli, che 
l’apertura del gran centro commerciale e la paventata riduzione d’ulteriori posti auto per la sosta 
potrebbe acuire la situazione esistente 
 
Chiedo 
 
Qual è il progetto viabile della Giunta? 
Ampliare l’area pedonale è una precisa volontà politica della Giunta o un obbligo di legge per 
ottemperare ai contributi regionali ricevuti dalla regione in occasione dei diversi interventi viari a 
Carpi? 
Se non ritiene necessario portare tale progetto a conoscenza dei Consiglieri Comunali, in particolare 
della 2° commissione, dove allora relazionare e confrontare le eventuali proposte e correttivi? 
 
Con osservanza, 
 
Carpi, lì 27.09.06 

 
La Tua Carpi 

 
 


